

Einladung zum Gastvortrag

# Die Reform des französischen Haftungsrechts – großer Wurf oder verpasste Chance?

Montag, 09.12.2019, 18.00 Uhr Juridicum, Raum 1.282

## Referent:

Prof. Dr. Jonas Knetsch

Université Jean Monnet, Saint-Etienne/Frankreich

## Inhalt:

Nach der 2016 erfolgten Reform des französischen Vertragsrechts steht mit der Neufassung der haftungsrechtlich relevanten Vorschriften ein weiterer Schritt hin zur Modernisierung des Code civil bevor. Im Frühjahr 2020 dürfte der intensiv diskutierte Referentenentwurf des französischen Justizministeriums in das parlamentarische Gesetzgebungsverfahren übergeleitet werden. In seinem Vortrag stellt Jonas Knetsch die Leitlinien des Reformvorhabens vor und beleuchtet sie kritisch vor einem rechtsvergleichenden Hintergrund.

## Kontakt:

Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg, Fachbereich Rechtswissenschaft

Serviceeinheit „Lehre und Studienberatung“

E-Mail: [jura-studienberatung@fau.de](mailto:jura-studienberatung@fau.de)